



Éco > Vie lu
Publié le mercredi 21 février 2018 à 21h53min par [Aurélie de Varax](#)

Le Conseil départemental des collégiens de la Haute-Garonne récompensé aux Trophées Eco Actions 2017

Le Conseil départemental des collégiens de la Haute-Garonne a reçu le prix « Démocratie Jeunesse », lors de la 27^e édition des Trophées Éco Actions organisés par l'association Les Eco Maires (Association nationale des maires et des élus locaux pour l'environnement et le développement durable).

Ce prix récompense le livret de recettes « Zéro gaspi », réalisé par la vingtaine de jeunes élus membres de la commission développement durable du Conseil départemental des collégiens, et parrainé par le chef étoilé toulousain Yannick Delpech.

Créé dès 2012, à l'initiative du département en partenariat avec l'Éducation nationale, le Conseil départemental des collégiens de Haute-Garonne contribue à l'apprentissage de la démocratie, de l'émancipation et de la citoyenneté. 70 collégiens, issus des classes de 5^e et 4^e de 35 collèges haut-garonnais volontaires, siègent au sein de cette assemblée, pour le mandat 2016-2018.